

# ZONE

## Komandan Lanal Bandung Resmikan POS TNI AL Ujunggenteng, Danramil Surade Kpt Arm Witono: Mari Kita Dukung Untuk NKRI

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.ZONE.CO.ID](http://SUKABUMI.ZONE.CO.ID)

Nov 2, 2023 - 09:32



Sukabumi - Bertempat di Kp. Cibuaya Desa. Pangumbahan Kec. Ciracap Kab. Sukabumi, pada titik Koordinat LS 07.21.23 - BT 106.24.15, berlangsung Peresmian Pos TNI AL (POSAL) Ujunggenteng oleh Komandan Pangkalan TNI AL Bandung (Kolonel Laut (KH/W) Renny Setiowati, S.T., M. Sc., M.Tr.Hanla) berdasarkan Peraturan Kepala Staf TNI Angkatan Laut Perkasal Nomor 12 Tahun 2023, tanggal 06 Maret 2023 tentang Pembentukan Pos Tentara Nasional Indonesia Angkatan Laut, dalam kegiatan tersebut dihadiri lk 30 orang, Selasa 31 Oktober 2023.

Hadir dalam kegiatan, al : Perwira Staf Lanal Bandung, Camat Ciracap, (Iwan Muhdiawan, S.IP, Kp. M.Si), Danramil 0622-14/Surade, (Kapten Arm Witono, S.H.I), Kapolsek Ciracap, (Iptu H. Dudung Masduki), Pgs. Danposal Palabuhanratu (Letda Laut (E) Ayi Jalaludin), Kapospolair Ujunggenteng (Aipda Yudi), Kacab Dislutkan Wil. Selatan, Kades Pangumbahan, Kades Ujunggenteng, Ketua HNSI Cab. Ciracap (Asep JK), Tokmas Nelayan, Tokoh Pemuda, tamu undangan lainnya.

Dalam Sambutannya Camat Ciracap mengungkapkan rasa sukurnya atas acara yang digelar tersebut, Alhamdulillah kami merasa bangga atas kehadiran Komandan Lanal Bandung yang akan meresmikan Posal Ujunggenteng.

“Atas nama Masyarakat Ujunggenteng berterimakasih dan berharap adanya Posal Ujunggenteng bisa menjalin kerjasama yang baik dan terutama dalam Pertahanan Nasional. Kami di sini berharap bisa bersinergi dalam membangun salah satunya dalam bidang perekonomian masyarakat. Daerah Ujunggenteng dan Pangumbahan yang sudah ada Konservasi Penangkaran Penyu,” ungkap Camat Ciracap.

Di tempat yang sama, Komandan Lanal Bandung, juga mengatakan bahwa Wilayah Kerja Lanal Bandung di Wilayah Jabar kecuali Wilayah Cirebon. Keberadaan Posal sebagai Elemen terkecil dalam gelar TNI AL, dan Posal Ujunggenteng sudah mendapatkan persetujuan dari Panglima TNI dan di bekron dengan surat Keputusan Kasal. Akan tetapi lahan yang digunakan saat ini masih dalam proses pinjam pake .

“Posal diharapkan bisa memperdayakan potensi Maritim. Potensi di Ujunggenteng ini sangat potensial dan sangat strategis. Dalam hal ini akan kami laporkan ke tingkat atas. Saat ini kita sedang membangun KBN (Kampung Bahari Nasional) sementara KBN baru ada di Cikelet Kab. Garut,” terang Komandan Lanal Bandung

Setelah sambutan acara penandatanganan Prasasti pun dilakukan pada Pukul 14.17 WIB, Penandatanganan Prasasti dilanjutkan dengan pengguntingan Pita, Peninjauan Gedung Mako Posal Ujunggenteng didampingi oleh Tamu undangan dan Foto Bersama. Pukul 14.47 WIB, Rangkaian kegiatan Peresmian Posal Ujunggenteng, selesai dilanjutkan dengan ramah tamah.

Manurut Danramil Koramil 0622-14/Surade yang turut hadir dan mendampingi berharap bahwa apa yang dicita-citakan bersama seperti yang disampaikan oleh Komandan Lanal Bandung dan Juga Camat Ciracap sebagai aspirasi masyarakat juga dapat terwujud dengan baik dan berjalan dengan lancar.

“Tentunya kita berharap, cita-cita bersama ini bisa terwujud dengan baik dan berjalan lancar, mari kita sama-sama dukung untuk kemajuan NKRI dan juga kemajuan daerah kita,” ungkap Kpt Arm Witono Danramil Koramil Surade.